



**ATA DA 7ª REUNIÃO DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DA
PREFEITURA REGIONAL DO ITAIM PAULISTA 2018/2019**

ATA - 07

São Paulo, 30 de julho de 2018, ATA das atividades desenvolvidas durante a 7ª reunião ordinária do Pleno do CPM Itaim Curuçá, ocorrida no Auditório da sede da Prefeitura Regional do Itaim Paulista, na Av. Marechal Tito, 3012. Reunião que foi Coordenada por Robson, eleito secretário do Conselho Participativo Municipal de Itaim / Curuçá para o 1º semestre de 2018.

Aberto os trabalhos pelo Coordenador Robson

A-) Informes: justificativa de sua ausência por conta de uma homenagem feita a ele na Câmara Municipal de SP.

B-) Lei Orçamentária da Audiência Pública: estiveram presentes Robson e Manoel, e os trabalhos foram presididos por membro da Secretaria.

Temas como o corredor de ônibus até o Terminal São Mateus, construção de ônibus no Itaim, Terminal de ônibus no kemel, uma na área da CDHU no Kemel, pedido de ETEC, regularização fundiária. Estas reivindicações foram documentadas e encaminhadas.

C-) Edson Coqueiro, Ex. Coordenador deste Conselho, explanou um pouco de suas ideias e suas perspectivas para o Itaim.

D-) O Conselheiro Jean, expôs a sensação de abandono que há no Itaim, até mesmo por conta dos noticiários que apresenta a colocação do Itaim, em último lugar em tudo.

E-) Carlos Alberto, Conselheiro, denunciou que a UBS do Kemel está superlotada e precisa que se tome providência. Informa ainda que um usuário levou 40 minutos para abrir ficha.

F-) Robson informa que enviou o ofício a Pref. Reg. do Itaim, solicitando a prestação de contas. O Prefeito Reg. se comprometeu a participar da reunião com este conselho.

G-) Verba orçamentária: O Robson informa que é necessário ter um projeto para gastar a verba. No quesito, intinerância, o Robson propôs reuniões extraordinárias a cada 15 dias e as ordinárias.

H-) Colocado em votação: o que fazer com o orçamento: 02 propostas foram apresentadas: coffee break (3 votos) Jean, Carlos Alberto e Jean, e (1 voto) Robson, para material promocional. Ganhou a proposta do coffee break para as reuniões.

I-) Sobre as carteirinhas e vale transportes foi dito pelo Robson: O Depto. que administra os Conselhos Participativos, passou a responsabilidade para o Prefeito Regional, que disse que não faria as Carteirinhas. Segundo o Conselheiro Jean, foram feitas em nas Pref. de São Miguel e Itaquera. O Robson propõe que cada Conselheiro faça sua carteirinha. Já o Conselheiro Manoel propõe mandar ofício para a Pref. de Itaquera e São Miguel, pois, entendemos que pelo fato de ser um documento público, a Pref. Regional é que tem o dever de confeccionar.

J-) Córrego do Itaim: reivindicação do Conselheiro Jean, o Robson trouxe a seguinte informação: que o secretário da SIURB - Vitor Levi Ale, não tem a verba para este projeto - Protocolado em 12 de julho de 2018.

L-) Ana Cláudia, munícipe e moradora do Kemel, reclama que na sua região, as ruas estão as escuras, além da cracolândia e do perigo iminente e não há uma quadra que tenha lazer proporcionado pelo poder público. O Conselheiro Carlos acrescenta que antes havia uma política de esporte voltada a comunidade.

M-) Eleição do Coordenador para o 2º semestre, fica decidido que a 1ª pauta da próxima reunião será para eleger o Coordenador e o Secretário deste Conselho.

N-) O Robson falou sobre a zeladoria, das matérias publicadas pela mídia, classificando a Prefeitura Regional, como a pior em tudo. Propõe o of. nº 2518, referente a zeladoria, e do não atendimento ao 156. Fica decidido que este documento será assinado na próxima reunião.

O-) O Cons. Manoel, pediu para solicitar informação a SOMA sobre os sacos de lixo. A CET: informações sobre o projeto viário da Tibúrcio de Souza / Silva Teles, quando será implantado. Quando será criado a placa de sinalização sobre a casa de cultura? E ainda sobre o projeto de todas as lombadas oficiais do Itaim. GCM, informações sobre o procedimento adotado sobre a segurança nos parques da região. SPObras: porque o asfalto novo da Marechal Tito parou na Rua Décio Toledo Leite. Prefeitura Regional: Solicitar a relação de todas as entidades que foram autorizadas a usar as áreas públicas, n. das portarias, e quantas foram deferidas pela **CG PATRI**, bem como: CATA BAGULHO: Por que quando é agendado, o caminhão não aparece, nem na hora e nem no dia? Solicitamos que todas as emendas e ATAS que passarem por esta Prefeitura Regional, seja passado, prioritariamente neste Conselho Participativo.

P-) o Munícipe João José, pede que regularize a área conhecido Pinheirinho e Jd. Virgínia, onde residem aproximadamente 250 famílias.

Eu Douglas Ribeiro dos Santos, secretariei e redigi esta ATA que vai para leitura de todos no portal, para: ciência, aprovação e ratificação.
As 21h00 dei por encerrada a reunião.

Presentes os conselheiros: Manoel Gonçalves Pires, Douglas Ribeiro dos Santos, Carlos Alberto de Oliveira, Jean Aldefran Ribeiro da Silva, W. Taveira como Interlocutor da Prefeitura Regional, além dos munícipes: João José, Ana Claudia, Edson Coqueiro, Jefferson Lourenço, Clecislene Campos,

Pauta:

- 1-) prestação de contas do Prefeito Regional
- 2-) verba orçamentária.
- 3-) atas e emendas.
- 4-) reunião com o Sondas e Sabesp.
- 5-) carteirinhas / vale transporte.
- 6-) córrego Itaim / Marechal Tito (em frente ao posto Shell).
- 7-) iluminação na rua desembargador Otávio Egídio Rugieiro.
- 8-) eleição do Coordenador.
- 9-) Denúncia ao MP.
- 10-) reuniões itinerantes.
- 11-) Novo conselheiro, na vaga do Sr. Netinho.